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A Cannara l’incontro promosso dall’istituto Anna Frank con studenti, insegnanti e operatori

Droga e bullismo,
summit a scuola

MATTEO BORRELLI

CANNARA - Un summit a
scuola, tra genitori, insegnanti,
operatori e studenti per parlare
di droga e bullismo. Due argo-
menti "caldi" in questi ultimi
mesi nella nostra regione. Basti
ricordare i numerosi episodi che
hanno portato alla ribalta delle
cronache, sia a Perugia che a
Terni, "bande di adolescenti"
"attive" nella zona del luna park
e in diversi parchi delle due città.
Non solo. Recentemente sono
stati effettuati control-
li in alcuni istituti
superiori di Castello e
Gubbio tra gli studen-
ti con l'ausilio di canti
antidroga. L'incontro
per discutere su tossi-
codipendenze e sul
fenomeno del bulli-
smo si è tenuto nei
giorni scorsi presso il
teatro comunale
E.Thesorieri. La con-
ferenza, promossa dal-
l'istituto comprensivo
A. Frank in collabora-
zione con l'ammini-
strazione comunale,
coordinata dal diri-
gente scolastico Paolo
Scilipoti, si è aperta
con l'intervento del
sindaco di Cannara
Giovanna Petrini.
Il sindaco ha ricordato che all'in-
terno dell'ambito territoriale n.
3, di cui fanno parte oltre al
Comune di Cannara anche i
Comuni di Assisi, Bastia Umbra,
Bettona e Valfabbrica è in corso
il progetto "Ricerca -intervento
nell'area delle dipendenze". 
Il progetto si articolerà in quattro
aree promozione e territorio,
prevenzione del disagio, sostegno
dell'adultità, rete integrata dei
servizi. L'intervento della
dott.ssa Passeri, responsabile del
Sert dell'Assisano, ha illustrato le
varie tipologie di droga ed i rela-
tivi effetti sui consumatori, evi-
denziando come l'uso di sostan-
ze stupefacenti è spesso legato
all'assunzione di alcol e che l'età
del primo contatto con le sostan-
ze si è abbassata a 12- 13 anni.
La conferenza si è conclusa con
l'intervento del comandante
della compagnia carabinieri di
Assisi capitano Sebastiano
Arena. Il capitano ha illustrato
alla platea gli aspetti legali relati-
vi alla detenzione ed allo spaccio
di sostanze stupefacenti, com-
mentando insieme ai ragazzi gli
articoli del codice penale e rac-
contando alcune esperienze vis-
sute nel corso della sua attività
all'interno dell'Arma dei
Carabinieri.
Il capitano Arena, nell'affrontare
il problema del bullismo ha
rivolto un invito ai ragazzi, quel-
lo di rivolgersi ai genitori e
all'autorità giudiziaria in caso di
problemi.

An torna di nuovo

ad essere rappresentata 

in Consiglio e in Giunta

ASSISI - Si concretizzerà oggi la programmata azione di rientro in Alleanza
nazionale di coloro che alla vigilia delle amministrative si autosospesero dal
partito dando vita alla lista Alleanza per Assisi in appoggio a Claudio Ricci.
An tornerà così ad essere rappresentata in consiglio e in giunta comunale
mentre si conclude l'esperienza politica di Alleanza per Assisi. L'operazione
sarà illustrata oggi dal consigliere regionale di An Franco Zaffini alla luce del
nuovo statuto nazionale del partito. (Nella foto la piazza del Comune)

Celebrazioni San Francesco,
Assisi invita la Germania

ASSISI - Il sindaco di Assisi Claudio
Ricci ha incontrato a Roma, in occasio-
ne della presentazione del semestre di
presidenza del consiglio dell'Unione
europea, l'ambasciatore della Germania
Michael H. Gerdts. Oltre ad esprimere
apprezzamento per la la visita di Papa
Benedetto XVI ad Assisi il 17 giugno il
sindaco Ricci ha rivolto l'invito affinché
sia proprio la Germania la prima
Nazione ospite per San Francesco
Patrono d'Italia, il prossimo 3 e 4 otto-
bre.  Durante l'incontro è stato fatto il
punto sulle relazioni fra Assisi e la
Germania, da cui proviene un consisten-
te flusso turistico.

L’allarme del Sert: alcol e stupefacenti già a 12 anni

Nuova area artigianale di Rivotorto,

Scontro tra la Mongolfiera e Ricci

MASSIMILIANO 
CAMILLETTI

ASSISI - La formazione di
minoranza della Mongolfiera
critica la scelta dell'amministra-
zione comunale guidata dal sin-
daco Claudio Ricci di realizzare
un'area artigianale nella zona di
Fontanella a Rivotorto: "una
decisione che porterà alla deva-
stazione dell'area". 
Intanto comunque stanno ini-
ziando i lavori della strada di
accesso ai 16 lotti che compon-
gono l'area per un costo di circa
750mila euro provenienti in
parte dall'Unione europea e in
parte dalle casse comunali. "Che
senso ha - si chiedono i rappre-
sentanti della Mongolfiera -
voler realizzare questa ennesima
colata di cemento e asfalto in
questa zona di pregio ambienta-

La replica dell'amministrazione
comunale non si fa attendere:
"La Mongolfiera mette in luce i
problemi di natura geotecnica di
un'area scelta dalle giunte di sini-
stra che hanno governato Assisi
all'inizio degli anni Novanta, noi
invece preferiamo evidenziare il
gran lavoro svolto per trovare
risorse in modo da ridurre i costi
per coloro che decideranno di
realizzare i capannoni nella zona.
Consigliamo pertanto alla
Mongolfiera di essere più pro-
positiva e attenta ai problemi
del territorio smettendo di esse-
re contro lo sviluppo delle fra-
zioni e delle relative lottizzazio-
ni. Questa amministrazione
comunale intende invece svi-
luppare "piccoli piani abitativi
di qualità", in tutte le frazioni
del territorio, per consentire ai
giovani di rimanere nel loro
paese".  

le e storico?
Fontanella - fa
notare Marco
Renzini - costi-
tuisce un sito
molto partico-
lare, unico dal
punto di vista
ambientale e storico. 
Ogni opera urbanistica che vi
viene realizzata deve fare i conti
con la falda freatica molto alta,
con la ricchezza di acqua e con il
terreno alluvionale terrazzato.
Per cui sono necessarie grandi
opere di cemento armato, basa-
menti o piloni tipo palafitte
dove far poggiare gli edifici. 
E' di tutta evidenza che tutto

questo com-
porta un
aggravio di
costi (pratica-
mente il dop-
pio) per gli
a r t i g i a n i .
Qualsiasi per-

sona di buon senso dovrebbe
quindi domandarsi qual è il
senso di quest'opera visto che vi
sono zone artigianali ancora da
completare, che molti capanno-
ni sono vuoti a causa della crisi
economica che investe alcuni
settori (in particolare il tessile) e
che quasi tutti più importanti
artigiani o piccoli industriali di
Rivotorto se ne sono andati". 

Lavori per la strada

di accesso ai 16 lotti 

nella zona di Fontanella

BASTIA UMBRA - Equilibrio
tra la volontà di contenere la
spesa pubblica e la necessità di
continuare a garantire i servizi
di qualità richiesti dai cittadini
e dalle imprese.
Da queste due esigenze muo-
verà l'amministrazione
Lombardi nella definizione dei
livelli della tassazione locale. E'
lo stesso sindaco Francesco
Lombardi ad intervenire sul
dibattito in corso: "Ferma
rimanendo la volontà dell'am-

ministrazione comunale di
contenere al massimo la spesa
pubblica - spiega - esiste una
soglia oltre la quale il conteni-
mento determina un disservi-
zio.
Una soglia che non possiamo
superare - prosegue - perché in
questo modo penalizzeremmo

la parte più debole della citta-
dinanza ed in generale incide-
remmo negativamente sul
livello della qualità della vita,
che unanimemente ci viene
riconosciuto".
Il sindaco Lombardi assicura
che, non appena sarà predispo-
sta da parte della giunta, l'ipo-

tesi di bilancio dell'ente sarà
sottoposta ai cittadini e alle
associazioni.
"Certamente - è il suo invito -
servirà uno sforzo da parte di
tutti per stare dentro quei
parametri che la legge
Finanziaria impone agli enti
locali". Il Comune di Bastia

Umbra, pur essendo un ente
virtuoso dal punto di vista
degli equilibri contabili e
finanziari (è stato uno dei
pochi a rispettare il Patto di
stabilità nel 2006) non potrà
dunque sottrarsi a valutare
ipotesi che, oltre a incidere
sulla spesa, prevedano corretti-
vi anche sul fronte delle entra-
te.
"In una scelta di equità - affer-
ma Lombardi - e di giustizia
sociale". 

Piatto di Sant’Antonio,

domenica la consegna

della pergamena

GIOVANNI ZAVARELLA

SANTA MARIA DEGLI
ANGELI - La Festa del Piatto
di S. Antonio abate a Santa
Maria degli Angeli è stato un
vero successo. L'ultimo
momento lo si vivrà domenica
prossima con la consegna della
pergamena di servizio ai Priori
del Piatto 2007 da parte della
pro loco di Santa Maria degli
Angeli. Durante la cerimonia
religiosa di domenica intanto,
sono stati investiti ufficialmente
i priori entranti 2008. Ecco
tutti i nomi: Bartolini
Maurizio, Morreale Francesco,
Fani Patrick, Fontetrosciani
Aleandro, Rossi Mauro, Coletti
Antonio, Baldelli Sergio,
Costantini Evelio, Andreani
Pierdomenico, Trinoli
Alessandro, Bonamente Lino,
Piselli Simone. Sempre dome-
nica grazie ad una splendida
giornata, si è avuta la sfilata
nelle strade del paese. Due ali di
folla hanno assistito alla proces-
sione - corteo che era preceduta
dalla Fanfara dei Carabinieri a
cavallo e   dalla Polizia a cavallo.
I Priori Serventi, Uscenti,
Entranti e quelli degli anni
scorsi,  hanno sfoggiato le loro
divise multicolori, mentre dalle
finestre sventolavano gli sten-
dardi con l'immagine del Santo
Eremita. Le Chiarine del
Comune di Assisi hanno fatto
eco alle note della Fanfara dei
Carabinieri a cavallo.  Sono
seguiti i Priori Serventi con la
statua  del Santo e il Gonfalone
della Città, accompagnato dal
sindaco di Assisi e dal vice sin-
daco  S. Antonio Abate(Napoli)
Gianluigi Di Ruocco. E poi
fedeli e grandi e piccini con gli
animali domestici. 
Quest'anno vi è stato  anche la
presenza dei dromedari. Hanno
chiuso la grande sfilata tanti
cavalieri, non ultimo quelli di
Satriano. Sul sagrato della
Basilica, gremito come nelle
grandi occasioni, è avvenuta la
benedizione degli animali e del
Pane Benedetto. 

S. MARIA DEGLI ANGELI

Lombardi: l’obiettivo è contenere

la spesa garantendo i servizi

La basilica di San Francesco


